

29 mai 2017



Grande satisfaction !

Grâce à l'association « Les Petits Criquiérais » qui a participé au financement, tous les enfants de l'école (environ 70) ont pu faire une sortie au Zoo de Cerza avec deux cars. Cela les a réjoui et leur a permis de découvrir le monde animalier. Ainsi que les reptiles, d'ailleurs les enfants de maternelle ont assisté à un incident inhabituel lorsqu'un crocodile a brisé la vitre de son aquarium face à eux, heureusement que la vitre conçue pour a réussi à retenir l'animal.

C'est bien grâce à l'association que tous les enfants ont pu partir ensemble, car habituellement les enfants partaient une année sur deux.

En tant que Maire je félicite cette association que réellement fait vivre et anime la Commune.

